

みかんぐみ(1歳児)



えんそく、たのしかったよ







9月26日



あいにくの雨模様でしたが、園内をお散歩したり遊戯室でサーキット遊びをしたりしました。サーキットでは、1本橋を渡ったり長いトンネルをくぐったり、トランポリンのジャンプも楽しみ、たくさん体を動かしました。また、園内のお散歩では、リュックサックを担いで園内を歩きながら折り紙のどんぐり探しをしました。「どんぐりあったよ!」と見つけては、嬉しそうに取っていたみかん組さんでした。その後は、待ちに待ったお弁当タイム!お弁当箱を開けるとニッコリ!!おうちの人が作ってくれたお弁当に大喜びで「おいしい!」と言いながら食べていました。





いちごぐみ (O歳児)



お外を探検したよ~!







10月11日



心地よい秋の風に誘われ、みんなで戸外に出て園の周りや駐車場、園庭を探検しました。エノコログサを見せるとフワフワチクチクにびっくりして手を引っ込める子や、"おもしろそう♪"と手で持って振ったり握って感触を楽しむ子もいました。郵便車が通ると『はたらくくるま』が大好きな子どもたちは「おー!」「あった!」と指を差し、大興奮!!園バスにも興味をもち、自分から近付いて「ブー!ブー!」とバスに触れたり、"大きいなぁ~"と見上げていましたよ。園庭では固定遊具の滑り台にも挑戦!保育士が傍に付き、交代で滑らせると「キャハハ~♪」とみんな大喜びでした。園の周りや園庭を楽しみながら探検し、いろいろなものを見て触れたり、経験することができました。

